

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D^a MARÍA AURORA FLÓREZ RODRÍGUEZ, Diputada por León, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que les sea contestadas por escrito.

Según la ONU el cambio climático ya es una amenaza palpable y cada vez mayor. Las emisiones mundiales de efecto invernadero siguen aumentando, y de seguir así, superaran el límite de 2°C puesto como objetivo. Fuente ONU: <http://www.un.org/sustainabledevelopment/es/climate-change/>

Ante esta situación:

- **¿Por qué un país como España que dice apostar por el desarrollo alternativo de nuevas actividades económicas y el fomento de la innovación tecnológica para la combustión limpia, especialmente en la captura del CO2, deja a la Fundación Ciudad de la Energía (CIUDEN) sin actividad?**
- **¿Podemos permitirnos el lujo de tener paradas unas instalaciones singulares, de última generación y con los medios para la investigación y lucha contra el cambio climático y desarrollo de nuevas tecnologías, como son las que tenemos en la Fundación Ciudad de la Energía (CIUDEN)?**
- **La Fundación Ciudad de la Energía (CIUDEN) existe. Está lista para funcionar y dar resultados ¿Cuál es el motivo por el que no se la está utilizando para convertirnos en un país líder en el desarrollo de nuevas tecnologías?**

En el Palacio del Congreso de los Diputados a 9 de marzo de 2017


LA DIPUTADA

M^a AURORA FLÓREZ RODRÍGUEZ


PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

23/MMA -3/lgt